

Rendre le sourire à cent petits a

Une centaine d'enfants issus de milieux défavorisés ont été invités par Philippe et Isabelle, restaurateurs. Au programme : dîner, spectacle et cadeaux.

CENT ENFANTS provenant de milieux défavorisés ont eu droit, hier, à un véritable dîner de fête au Cinex, rue Saint-Nicolas. Une initiative de Philippe et Isabelle Cuvelie, propriétaires du restaurant « La Cité des Anges ». Leurs motivations ? « Rendre le sourire à ces enfants et les extraire de leur quotidien parfois difficile. Au départ, nous pensions organiser cette journée discrètement. Ensuite, nous avons souhaité la médiatiser en espérant que notre initiative donnerait des idées à d'autres restaurateurs », expliquent Philippe et Isabelle Cuvelie.

Ce projet, ils l'ont monté à deux. En grappillant de l'aide ça et là. Les bénévoles ont donné un coup de main pour dresser les tables et le buffet froid. Et une dame de Saint-Servais a proposé de cuisiner une centaine de cougnons pour les enfants. « Ça fait plaisir de voir qu'il existe tant de gens qui ont du cœur », s'exclame Isabelle.

Trois autres personnes se sont dévouées pour maquiller les enfants alors qu'ils ne l'avaient jamais fait auparavant ! Et le résultat est satisfaisant. Dans la salle du Cinex, les



Journée d'éclaircies dans le quotidien de cent enfants. Invités d'honneur de Philippe et d'Isabelle, propriétaires du restaurant « La Cité des Anges », ils ont assisté au spectacle de magie de Monte-Cristo.

chats cohabitent avec les fauves, les clowns et les fées.

Après un bon repas, les enfants ont assisté au spectacle de Monte-Cristo, un animateur de variétés, comme il se définit lui-même. Celui-ci a marié magie, chanson et histoire à la perfection, appelant plusieurs fois les enfants sur scène pour lui servir d'assistant.

Plus de 400 cadeaux

Comme les maquilleurs,

Monte-Cristo est bénévole. « C'est la moindre des choses. J'essaie d'apporter ma petite contribution. Philippe et Isabelle sont des amis. Rien de plus normal que de les accompagner dans leur action. Autre chose me plaît : je sais à qui est destinée l'action. Les enfants sont là devant moi. Et comment réagissent-ils ? Très bien. Un enfant, défavorisé ou pas, reste un enfant. Ils rient et s'expriment de la même manière.

Mais on sent effectivement que cela leur fait beaucoup de bien », explique Monte-Cristo.

Durant son spectacle, le magicien a d'ailleurs partagé quelques trucs avec ces jeunes de 6 à 12 ans. Comme il le fait toutes les trois semaines avec une quinzaine de Namurois passionnés de magie.

Dîner, maquillage, ballons : que demander de plus ? Des jouets. Philippe et Isabelle ont distribué pas moins de 400 ca-



780871 - 872 - 875

deaux. Des présents provenant d'un célèbre magasin de jouets ou offerts par des particuliers. Crayons de couleur, petites voitures, bracelets, jeux de société, etc. : les enfants ont reçu minimum trois cadeaux.

Une belle récompense pour les organisateurs : les yeux pé-



tillants de la petite Eslan, 4 ans, lorsqu'elle a découvert sa nouvelle poupée.

Carole GOTFROI